

PSPKG UMY Buka Pemeriksaan Gratis

SLEMAN, TRIBUN - Kesehatan merupakan hal pokok yang harus kita jaga. Banyak orang bilang bahwa kesehatan mahal harganya, karena memang ketika seseorang merasakan sakit maka rasa sehatlah yang satu-satunya kita inginkan.

Namun, beberapa orang yang kurang mampu secara ekonomi seakan minim dalam perawatan untuk menjaga kesehatan. Mungkin biaya untuk berobat sudah teralihkan ke hal-hal lainnya yang dianggap lebih penting.

Di sini, perguruan tinggi yang memiliki prinsip Tri Dharma perguruan tinggi salah satunya pengabdian masyarakat, mulai berperan guna membantu masyarakat yang kurang mampu.

Seperti yang dilakukan Ikatan Alumni Program Studi Pendidikan Kedokteran Gigi (PSPKG) Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY)

yang mengadakan kegiatan bakti sosial berupa pemeriksaan gigi dan kesehatan umum gratis, Kamis (5/5), di Pedukuhan Sempu, Wedomrtani, Ngemplak, Sleman.

"Kegiatan ini rutin diselenggarakan oleh Alumni PSPKG UMY sebagai bentuk kepedulian dan dharma bakti kepada masyarakat," ujar drg Laelia Dwi Anggraini, Sp KG selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama FKIK UMY.

drg Laelia menambahkan, kurang lebih 100 orang alumni angkatan 2004-2008 yang datang dari berbagai daerah di Indonesia, di antaranya dari Pulau Kalimantan, Sumatera, dan juga Sulawesi ikut berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.

Ada dua titik lokasi dalam penyelenggaraan baksos tersebut yaitu pedukuhan Sempu, dan RS PKU Ngemplak.

"Harapannya kegiatan ini akan terus berlanjut, sehingga



DOKUMENTASI HUMAS UMY

PEMERIKSAAN GRATIS - Masyarakat Pedukuhan Sempu, Wedomrtani, Ngemplak, Sleman, melakukan pemeriksaan gratis, yang diselenggarakan oleh Alumni Program Studi Pendidikan Dokter Gigi (PSPKG) UMY.

ga akan membantu masyarakat yang kurang mampu. Terlebih lagi kegiatan tersebut tentunya juga akan membantu mempertahankan akreditasi PSPKG UMY dimana keaktifan alumninya juga menjadi salah satu penilaian

akreditasi," tutur drg. Laelia.

Selain kegiatan bakti sosial ini kami juga menyelenggarakan Seminar Internasional "Dental Research Exhibition and Meeting" yang akan diselenggarakan pada tanggal 6 hingga 7 Mei 2016. (una)